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ACTA NUMERO SESENTA Y UNO. 

SESION OF.DINARIA CELE,BRADA POR LA MESA DIRECTIVA
DEL COMITE ADMINISTRATIVO DE LA UNIVE'Cl_SIDAD DE SONORA, 
EL DIA DOCE DE ABRIL DE MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y CIN 
CO, A LAS VEINTE HOP.AS, EN LAS OFICINAS DEL MISMO ORGA 
NISMO, BAJO LA ORDEN DEL DIA CONTENIDA ~N CONVOCATORIA 
DE ONCE DEL MISMO :MES Y ARO, EN LA CIUDAD DE HERMOSI - 
LLO. 

Presidencia del señor José Ramón Fernández. 

Con asistencia de los señores licenciado Ernesto
Camou, doctor I gnacio Cadena H., Carlos Genda, Nicasio 
Ruibal, licenciado Francisco Duarte Parchas , Rafael -
Treviño , Emilio Bere.ud, profe sor Al berto Gutiérre z , -
representante de l Ejecutivo del Estado , e ingeniero F . 
Antonio Astiazarán, Director de las Escuelas Universi
tarias , principió la sesión desa~rollándose en la si - 
gui ente forma : 

I.- La acta de la sesión ordinaria a.nterior rué-
aprobada sin discuai6n. 

II.- Lectura de correspondencia.- Se diÓ cuenta -
con una carta del señor general Abelardo L. Rodríguez, 
de fecha 26 de marzo, en la que acenta el nombramiento 
de Presidente Honorario del Com1t, 11 Pro- Construcci6n -
del Estadio de la Universidad de Sonora" e iguslmente
se dió a conocer el resultado de la gestión ante el -
Departamento de Obras Públicas del Estado para que sea 
retirada una 11 retenida11 que sostiene uno de los postes 
de telegráfos, situado en la esquina de las calles Si
naloa y Rosales . 

III.- Informe de comisiones .- La comisión de Cona 
trucciones informo que se estan construyendo las banqüe 
tas y se han empr·endido ya las obras de desagüe para - -
evitar los inconvenientes que se presentan en tiempo -
de lluvias e igualmente manifestó el estado que guar-
dan los trabajos de la ·Gr8n Plaza· y (me se ha inverti
do en ellos la cantidad de ~3, 077.«Il5, sin estar incluí 
do en esta suma las plantas que se han puesto , propo-= 
niendo edemás que se gestione con quien corresponda - 
que el embanquetado y alumbrado de la mism~ lo ponga -
la ciud8d. Que sobre este problema se hablo con el se
ñor ingeniero Salazar, Jefe del Departamento de Obras
Públicas a.el Estado , lo mismo que con el señor Lizárra 
ga , Presidente del Comité Pro- Biblioteca y Museo qu1e=
nes manifestaron que en virtud de no encontrarse el -
señor Gobernador en la ciudad ellos no podían resolver 
nada sobre el particular. Se acordó esperar el regreso 
del el tado funcionario para. vol ver a tratar el proble
ma Y que se instale por cuenta de la Universidad la --
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red de agua para la Gran Plaza y que posteriormente se -
gestione para que se reintegre, la parte correspondien-
te, por el Gobierno del Estadó y del Comité Pro- Biblio-
teca y Museo. El mismo comisionado de Construcciones hi
zo ver l a necesidad en que se encuentra la. Uni versida.d -
de adquirir sillas para el Teatro de las Escuelas Uni- -
versitarias, tal como la muestra de silla que ha cons- -

Í ' , tru do el seflor Suarez Derbes , la que tiene un costo de-
$6. oo por unidad. Se tomó el acuerdo sobre este pa~ticu
lar, de que se compren 500 sillas al citado profesor - -
Suárez Derbés y se comisiona al seflor Carlos Genda nara-, . 
que vigile que estae sean de la misma calidad y material 
del ejemplar mostrado a la. Directiva, así como pa r.:1 que
fije la época. de entrega. y todas las condiciones concer
nientes a este asunto . 

El señor licenciado Camou hizo entreg a del proyecto
de reformas. a l a Ley Uni ver si t1:i.ria y a los Esta tu tos del 
Comité, que se formularon por él y por los señores doctor 
Olivares y licenciado Duarte Perchas . Se acordó se dis-= 
tribuyan copias entre los miembros de la Directiva para
que lo examinen y estén en aptitud de discutir dichas -
reformas en la sesión próxima. 

El señor Rafael Treviño informó en relación con la -
comisión que se le confirió que no es conveniente com- -
prar una nueva bomba , pues la que actualmente está en -
uso, puede servir todavía adelant~ndola, es decir, acele 
rándola. Que a este resultado llegaron él y el seflor - = 
in~eniero Corral al estudiar este asunto que la adquisi
cion de una nueva bomba sería muy costosa. 

IV.- Asuntos varios .- Informó el se~or ingeniero As
tiazarin que "Concertistas Mexicanos", Asociaci6n Civil, 
pueden dar los conciertos ofrecidos _los días 19, 20, 24-
Y 25 del actual por la cantidad de $2 , 000.00, advirtien
do que los de los días 20 y 25 serán gratuitos para el -
público y las escuelas y los de los 19 y 24 de paga . En
vista de que la cantidad cobrada sólo aumenta en $100.00 
cada concierto con el valor autorizado en sesi6n anterior, 
se acepta que la citada Asociación dé los conciertos alu 
didos y en la forma apuntada . 

El mismo señor ingeniero pidió autorización para ad
quirir de la 11 Denoyer Geppert 11 Company, de Chicago, I lls., 
material escolar consistente en cartas geográficas, ana
tómicas, fisiológicas , etc . que imnortará la cantidad de 
dólares 1069.67 a plazo Ó 1026. 98 al contado . Hizo la -
advertencia de que este material es indispensa.ble para -
el buen resultado de las labores de las Escuelas y que -
un Agente de la citada casa había exhibido dicho mate- -
rial en una reunión a la que concurrieron el señor Gober 
nador y algunos de los profesores de las Escuelas . Se --
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autorizó el ga sto y que el señor Tesorero del Comité 
sea quien determine, según 1~ conveniencia, la forma 
de pago del material aludido . 

Igualmente el señor ingeniero Astiazarán se diÓ -
cuenta con una comunicación dirigda por "Monografía Mo
numental de la Catedral de México" , en la que le propo
nen en venta un album monográfico de dicho temolo con -
v~l8r de $2,500.00 ó $5,000.00~ ca da ejemplar. Se acor
dono ser posible la adquisicion de esta obra. 

Siendo las veintidós horas treinta minutos y no -
habiendo otro asunto de que trata r , se diÓ fºr termina
da la sesión, levantándos~presente acta ~que firma -
el Presidente y el Secr etario pa r a cbnstancra . 
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